#### 新庄小学校だより





あいさつと歌声の響く 明るく 美しく 花ひらく学校

学級数16学級 / 児童数326名

令和4年2月28日 第10号

# 1月実施 学校評価アンケートより

学校生活アンケートへのご協力ありがとうございました。結果をお知らせします。

【保護者】		学校生活アンケート(1月)						1月		10月	
			4	3	2	1	総数	割合 (+)	割合 (一)	割合 (+)	割合 (一)
学校・ 教職 員は	1	授業づくりに努める	131	178	7	0	316	98%	2%	97%	3%
	2	子に寄り添う	141	165	9	1	316	97%	3%	96%	4%
	3	いじめ防止・対策	120	181	13	2	316	95%	5%	93%	7%
	4	安全面の配慮	140	168	8	0	316	97%	3%	96%	4%
	5	学校をきれいに	151	161	5	0	317	98%	2%	97%	3%
	6	信頼される学校づくりに取り組む	134	174	7	1	316	97%	3%	95%	5%
おさは	1	学校が楽しい(居場所がある)	148	151	15	3	317	94%	6%	92%	8%
	2	いつでもあいさつ	105	169	42	1	317	86%	14%	87%	13%
	3	思いやりのある言動	91	203	21	0	315	93%	7%	95%	5%
	4	整った生活リズム	75	169	67	6	317	77%	23%	83%	17%
	5	危険な「遊び・自転車のり」しない	176	136	5	0	317	98%	2%	98%	2%
	6	読書が好き	90	131	78	18	317	70%	30%	73%	27%
	7	目標やめあてをもつ	69	161	81	6	317	73%	27%	73%	27%
	8	家で進んで勉強	66	150	85	15	316	68%	32%	65%	35%
	9	根気強さ・たくましさ	59	171	77	10	317	73%	27%	68%	32%
	10	ふるさと新庄が好き	108	189	20	0	317	94%	6%	93%	7%
	11	ネット・ゲームのルールを守った使用	59	167	76	15	317	71%	29%		

## ◆プラス(4と3)マイナス(2と1)の主な項目について

#### (1)学校・教職員について

すべての項目でプラス評価が95%以上となりました。ただ、それぞれの項目にマイナス評価もあることを真摯に受け止め、引き続きお子さんに寄り添い、安心・安全な学校づくりに取り組んで参ります。不安なことがありましたら、遠慮なく学校にお知らせください。

### (2)お子さんについて

「学校が楽しい」(94%)「思いやりのある言動」(93%)など、児童のアンケート結果と同様に高評価でした。プラス評価が80%に達しなかったのは、「生活リズムが整っている」「読書が好き」「目標やめあてをもっている」「家で進んで勉強する」「根気強さ・たくましさがみられる」の項目でした。「読書」については、お子さんの自己評価の割合も同様の傾向にあります。いずれも学校として、保護者のみなさんと一緒に考えていきたい課題です。ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

## 2月の活動から



## 【6年生プログラミング学習】

学校では、主に物事を論理的に考える「プログラミング的思考」を身に付けることが目的とされ、プログラミング学習が行われています。6年生では、地区教育研究センターの矢口研究主事を特別講師としてお招きし、理科授業におけるプログラミング学習を行いました。

## 【車椅子を購入】

JRC委員会が中心となって進め、皆様からご協力いただいたプルタブ収集等による収益により、この度「車椅子」を新調しました。これは、これまでの先輩方の活動の積み重ねにより実現したものです。大切に使用していきます。









### 【授業参観 2/9】

今年度最終の授業参観でした。駐車場も狭くご迷惑をお掛けしましたが、多くの皆様から参観いただきました。

### 【伝達式 2/24】

6年生から、今後の学校づくりに対する期待、下級生は、6年生への感謝の気持ちを持ちながら、学校を引き継ぐ心構えを持ちました。

## 【除菌ジェルを寄贈いただきました】

新庄ベンチャークラブ様から、除菌ジェル2箱(40本)を寄贈いただきました。

有難く使用させていただきます。

## 子どもたちの安全のために

スクールガードリーダー、新小っ子見守り隊の みなさんには、子ども達の登下校の様子を見守っ ていただき、ありがとうございました。夏の暑い中 でも、冬の地吹雪の中も見守っていただいたおか げでこれまで事故もなく、安全に登下校すること ができました。

児童会では、「感謝の集い」を企画し、実施を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染症感染拡大に伴い、実施することができませんでした。子ども達の感謝の気持ちをお伝えするためにお手紙とメッセージを郵送させていただきました。どうぞ、今後ともよろしくお願いいたします。

## コロナウイルス感染症について

県内、市内では、現在もコロナウイルス感染者が急増しています。感染防止(マスクの着用、検温、健康観察、手洗い等)を含め、健康管理への特段の配慮とともに、児童本人及び同居家族の体調が悪いときは、登校を控えていただくようお願いいたします。また、PCR 検査対象や濃厚接触者となった場合は、結果を待たずにお知らせ下さい。

ご理解とご協力をお願いいたします。